

Déceptions et espoirs de la jeunesse

DANS la lutte contre le fascisme en Bulgarie, la jeunesse paysanne, ouvrière et étudiante s'est élevée dans les premiers rangs, et un grand nombre de ses militants était tombé victime de l'Allemand. Le 9 septembre 1944 marqua la fin de cette lutte héroïque de tout un peuple, et elle présentait un aspect d'autant plus tragique que la jeunesse, qui avait été si vaillante, se vit abandonnée par les Allemands, perdant avec la défaite les fruits de sa victoire, et se vit livrée à la vindicte des vainqueurs.



Il y a un an, on dit, à ce place, nous posions le dessin ci-dessus. Electeurs de vous ?

Il y a un an, on dit, à ce place, nous posions le dessin ci-dessus. Electeurs de vous ?

LE MONDE LIBERTAIRE

Une étape de plus : LE MONDE LIBERTAIRE est dans les kiosques.

Après une crise qui nous frappa comme bien d'autres mouvements, la FÉDÉRATION ANARCHISTE se reconstruit, voici trois ans de ça, avec l'essentiel de ses éléments passés et, quelques mois plus tard, la poursuite de son œuvre.

On peut provisoirement briser le cadre de leurs activités, les privant de l'écrit ou de la parole. Ils se reformèrent, s'organiseront, ils auront repris l'écrit, ils auront repris la parole, ils auront repris la parole, ils auront repris la parole.

Cette présence de tous les héritiers du passé anarchiste autour de notre journal serait une raison supplémentaire de continuer notre lutte, si le mouvement n'avait un idéal de liberté dans un monde plus totalitaire chaque jour se fait plus oppressant.

ORGANE DE LA FÉDÉRATION ANARCHISTE

MENSUEL - N° 24 - JANVIER 1957 PRIX : 30 FRANCS 53 bis, rue Lamarck. PARIS (18°)

DE GUY MOLLET A KADAR

Faillite du socialisme politique

L'approche de ceci de comparable à l'amour, c'est qu'elle procède de même illogisme - et du même mépris pour les plus solennels engagements.

Le Front républicain avait été élu sur un programme dont l'article premier était de barrer la route gouvernementale au Front républicain.

Le spectacle éditant - mais, hélas ! non gratuit - des dernières séances parlementaires est, à cet égard, fort instructif. Sans doute ne faut-il pas rechercher un coup de théâtre chez des hommes faisant métier de politiciens.

La droite avait été élue sur un programme dont l'article premier était de barrer la route gouvernementale au Front républicain.

Le lecteur sait déjà (1) que M. Jean Monnet, élu pour le compte de l'Union des troupes françaises, a été élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

En l'entendant on ne s'expliquerait que par la médiocrité de son discours l'intervention des forces qui ont permis à M. Monnet d'être élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

En l'entendant on ne s'expliquerait que par la médiocrité de son discours l'intervention des forces qui ont permis à M. Monnet d'être élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

En l'entendant on ne s'expliquerait que par la médiocrité de son discours l'intervention des forces qui ont permis à M. Monnet d'être élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

En l'entendant on ne s'expliquerait que par la médiocrité de son discours l'intervention des forces qui ont permis à M. Monnet d'être élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

madier (2), tout cet ensemble va peser lourdement sur le budget. On comprend que les succès récents de Guy Mollet veuillent laisser à ce dernier le soin de faire voter les nouvelles lois.

De même, le gouvernement à direction socialiste ne peut durer qu'avec l'appui de M. R. D'op l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

Le lecteur sait déjà (1) que M. Jean Monnet, élu pour le compte de l'Union des troupes françaises, a été élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

En l'entendant on ne s'expliquerait que par la médiocrité de son discours l'intervention des forces qui ont permis à M. Monnet d'être élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

En l'entendant on ne s'expliquerait que par la médiocrité de son discours l'intervention des forces qui ont permis à M. Monnet d'être élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

En l'entendant on ne s'expliquerait que par la médiocrité de son discours l'intervention des forces qui ont permis à M. Monnet d'être élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

En l'entendant on ne s'expliquerait que par la médiocrité de son discours l'intervention des forces qui ont permis à M. Monnet d'être élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

En l'entendant on ne s'expliquerait que par la médiocrité de son discours l'intervention des forces qui ont permis à M. Monnet d'être élu à l'économie yugoslave par le Jiu du comité pour les États-Unis d'Europe Occidentale.

ATTILA JOZSEF poète populaire hongrois (Voir p. 4 l'article d'André PRUDHOMMEUX)

FRATERNISATION SOVIÉTIQUE EN HONGRIE

MALGRÉ l'absence de toute affinité entre la langue hongroise et celle de la Russie, le peuple magyar ne s'est pas appuyé sur les formations existantes (partis ou syndicats), mais il a forgé dans la lutte les organismes nécessaires à son action.

Le 15 octobre 1956, le parti communiste hongrois a été remplacé par le parti ouvrier hongrois.

Le 15 octobre 1956, le parti communiste hongrois a été remplacé par le parti ouvrier hongrois.

Le 15 octobre 1956, le parti communiste hongrois a été remplacé par le parti ouvrier hongrois.

Le 15 octobre 1956, le parti communiste hongrois a été remplacé par le parti ouvrier hongrois.

Le 15 octobre 1956, le parti communiste hongrois a été remplacé par le parti ouvrier hongrois.

Le 15 octobre 1956, le parti communiste hongrois a été remplacé par le parti ouvrier hongrois.

Le 15 octobre 1956, le parti communiste hongrois a été remplacé par le parti ouvrier hongrois.

Le 15 octobre 1956, le parti communiste hongrois a été remplacé par le parti ouvrier hongrois.

Le 15 octobre 1956, le parti communiste hongrois a été remplacé par le parti ouvrier hongrois.

MISSION REMPLIE

RELIÉ PERIÉ DE DE BIEN-PHOU

RELIÉ PERIÉ DE DE BIEN-PHOU

RELIÉ PERIÉ DE DE BIEN-PHOU

Choisir ses amis

Je ne crois pas que j'ai fait un choix de ses amis.

Je ne crois pas que j'ai fait un choix de ses amis.

Je ne crois pas que j'ai fait un choix de ses amis.

TOUS à Wagram DIMANCHE 13 JANVIER (Voir page 2)





